
Herr Nitschmann berichtet über die Arbeit des AK Schulentwicklungsplanung und gibt einen 
Ausblick über die nächsten Arbeitsschritte. Der Schulentwicklungsplan soll danach den politi-
schen Gremien in der 1. Sitzungsreihe nach den Sommerferien 2018 zur Beratung vorgelegt 
werden. 
 
 
 


